

L'EFFECTIF PASSE DE 111 À 158 LICENCIÉS

L'effet «Dream Team» à l'Armor Basket-club



Le basket à Guingamp a, comme dans toute la France, été secoué par l'effet «Dream Team». Gros boum des licenciés puisque l'effectif est monté en flèche passant de 111 à 158, ce qui n'a pas été facile à gérer par manque d'encadrement.

L'assemblée générale du club s'est tenue vendredi dernier au centre de Pors-an-Quen sous la présidence de Bertrand Bouédec. Président depuis trois ans, ce dernier a souhaité passer le relais à Mme Ginette God. Le club perd également son secrétaire, Alain Stenou.

Le bureau se compose ainsi : présidente, Ginette God; vice-présidents, Josette Le Du-Gué et Jean Katiéville; secrétaire, Didier Briquiq; secrétaire-adjointe, Christine Le Moigne.

Les résultats

ÉCOLE DE BASKET. - Une équipe mixte d'oisillons(nes) entraînée par Régis God a disputé six matches. Dommage qu'à ce niveau il y ait peu d'équipes de la région. Il a fallu aller jouer à Saint-Barnabé et Plémet.

En poussins, huit matches joués. L'équipe poussine de Ginette God a également disputé huit matches.

Les résultats de ces petits ne sont pas comptabilisés. L'essentiel est de jouer.

BENJAMINS. - Les benjamins étaient trop nombreux (19) pour une équipe. Jean-Louis Evenou, leur entraîneur, a été obligé de changer son équipe tous les samedis de façon à faire jouer tout le monde. Malgré cet handicap, l'équipe a terminé deuxième de sa poule et quatrième en poule finale sur 17.

BENJAMINES. - Les benjamins ont terminé dixièmes sur 32 mais auraient pu prétendre à un meilleur classement si elles avaient été plus souvent au complet.

MINIMES MASCULINS. - Très nombreux aussi, les minimes (22), ce qui a amené ses responsables à engager une deuxième équipe qui a disputé une dizaine de matches, avec d'ailleurs quelques succès. Classement : 16^e. L'équipe 1 de Xavier Chasle a terminé première de sa poule et seconde en poule finale sur 20.

MINIMES FÉMININES. - Engagées cette année au plus haut niveau départemental, les protégées de Cathy Vidot ont remporté brillamment le titre de championnes Excellence avec une seule défaite.

CADETS. - Effectif également important (21) pour l'équipe engagée en Honneur départemental. L'équipe de Joël Clavier a remporté sa poule. En poule finale, elle a battu Plaintel en match aller-retour. Sacrée donc championne des Côtes-d'Armor pour la deuxième année consécutive.

SENIORS FEMMES. - Pas moins de 14 joueuses seniors et cadettes ont quitté l'ABC de la saison. Engagée en Excellence départementale avec seulement 4

cadettes et 3 seniors, elle n'a réussi d'un match nul mais avec courage a tenu jusqu'au bout. Si l'effectif le permet, elle jouera en Promotion d'excellence la saison prochaine.

SENIORS HOMMES. - Sixièmes sur 11. Cette équipe, composée de très bonnes individualités, a souvent manqué de cohésion par manque d'entraîneur et d'encadrement.

Et aussi

• Une trentaine de joueurs s'est perfectionnée sous la direction de Guy Perrin pendant les vacances de la Toussaint.

• Yohan God est entrée au CERHN à Saint-Brieuc et a été sélectionnée dans l'équipe de Bretagne minimes.

• Après plusieurs stages départementaux, Katell Trifoll a été sélectionnée dans l'équipe benjamine des Côtes-d'Armor.

• Cécile Clavier, Laëtita Jeanne, Anne Malfroy, Anne-Marie Dugué, Romain Baccon, Nicolas Evenou et Xavier Le Meur ont suivi un stage de trois jours à Lannion durant les dernières vacances d'avril.

• Deux joueurs ont passé avec succès l'examen d'arbitre départemental. Il s'agit de David Gérard et Jérôme Corbic.